

《单词百科:maturities是什么意思?maturities怎么发音?maturities的解释和用法》

英语单词maturities是什么意思?maturities怎么读?maturities怎么发音?简答网为您整理了maturities的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



maturities怎么读

maturities的读音:[m ə 't j ʊ ə r ə ti]

maturities的意思

1、n.成熟 (maturity的复数形式) ;

maturities的相关词组

- 1、at maturity 到期;
- 2、yield to maturity (债券等的) 到期收益;

- 3、same maturity 到期日相同
- 4、averaging maturity 平均到期日;

maturities的近义词

- 1、**adulthood** n.成年;成人期;“adult”的派生;
- 2、**afternoon** n.下午;后期, 后部;
- 3、**age** n. 年龄;时代;老年;年龄段;
- 4、**development** n.发展;成长;研制;开发;发展阶段;新进展;新建住宅区;
- 5、**due date** 到期日, 期头, 支付日;

maturities的反义词

- 1、**immaturity** n.不成熟;未充分成长;未成熟;粗糙;

maturities的双语例句

- 1、Maturities of commercial paper range from three days to nine months.

商业票据的期限从3天到9个月不等.

- 2、A: What maturities are the most popular?

哪一种存款期限最受欢迎?

- 3、Issue maturities ranged from 1.5 years to 10 years.

债券年期由年半至十年不等.

- 4、Naturally certificates with the longer maturities bear a higher rate of return.

当然,存款期越长,利率就越高.

- 5、You can choose one kind from three-month, six-month , twelve-month and two-year maturities.

你可在三个月、半年、一年和两年期中选择一种.

6、By forecasting term risk premium, investor could rational choose different maturities of bonds.

根据对期限风险溢价的预测, 投资者能够合理的选择所投资的期限.

7、There's a choice for three-six-or twelve-month maturities.

有3个月、6个月和12个月的存款期限供客户选择.

8、What maturities are the most popular?

哪种存款期限最受欢迎?

9、The savings a choice of three, six or twelve-month maturities in most cases.

储蓄所在在大多数情况下备有三种定期存款,即分三个月, 半年和一年.

10、A : By the way, what maturities the most popular?

A: 顺便问一下, 哪一种期限的存款最受欢迎 呢?

11、Maturities range from overnight to many years.

到期日可由隔夜到数年不等.

12、The longer the maturities are, the higher the interest rates are.

存款期限越长, 存款利率越高.

13、Always Be refusing to grow up, refuse some maturities!

一直在拒绝长大, 拒绝某些成熟!

14、Morphological and physiological maturities of somatic cells directly affect plantlet germination and plantlet regeneration frequency.

体细胞胚在形态和生理上的成熟,直接影响到植株的萌发和再生频率.

15、But when markets get back to normal , funding maturities are likely to rise.

但当市场回暖之时, 债券期限很可能会延长.

以上是简答网为您整理的maturities怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查

看更

多关于mat

urities的用法、maturi

ties的释义、maturities的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/maturities>

